

COMUNICADO DE PRENSA

EL BANCO CENTRAL DE ESPAÑA Y EL FONDO LATINOAMERICANO DE RESERVAS
FIRMAN ACUERDO DE COOPERACIÓN

El Gobernador del Banco Central de España, Pablo Hernández de Cos, y el Presidente Ejecutivo del FLAR, José Darío Uribe, firmaron un Acuerdo de Cooperación, en el cual se profundizan los vínculos de colaboración entre ambas instituciones.

El Convenio prevé diferentes posibilidades para su desarrollo, entre las que se encuentran la realización de estudios de investigación, la organización de reuniones de expertos y la provisión de asistencia técnica, entre otras.